
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( ２ 班) 

開 催 日 時 平成２７年５月１６日 

開 催 場 所 浜田公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 芦谷 英夫 

報告者 森谷 公昭 

記録者 串﨑 利行 

参加者 江角敏和・西田清久 

参 加 人 数 12 人 

主な要望・提言等 

○浜田暮らし応援事業の申込、１００人以上と聞いたが、

最終支援は、３人～４人なのか。 

○お魚センター、低迷で市が力を入れていると聞いたが、

悪いイメージがある。かなりの覚悟がなければ、活性化

にならないと感じている。 

○自治区制度、区長はいらない、支所長対応で十分である。 

○市長、直行便の陳情は、議員は目にしているのか。 

○地域活性化の中、地元の魚が高くなったと感じる。 

○田町、浅井町に、地域コミュニティとして、広場があれ

ば良い。 

○専売公社の跡地の利用はどうなっているか。 

○田町、君市踏切の拡張等の考えは。 

○警察署の、跡地の利用はどうなっているか。 

○安心安全からも、警察跡地には、交番を希望する。 

○議会報告会、出席人数が少ないが、他の会場はどうか。 

○自治区制度、経緯と理念があり、制度は、継続前提で、

今議論するのはおかしい。 

○議案が、100％通るのはおかしい。議員のチェク機能はあ

るのか。 

○会派、創風会 15 人の議員が所属している。創風会で、可

決、否決が決まるが、チェク機能の意味もあり、慎重に

審議を望む。 

○長沢の踏切に、私物の杭が打たれているので、現場を見

て頂きたい。また、市の私有地に、無料で、無断駐車さ



れている。 

○市長も、暴走する事もあるので、チェク機能をお願いす

る。 

 

浜田市議会議長  原田 義則様 

 

平成２７年５月  日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                   ２ 班 

代表者 芦谷 英夫   

 


